

¿Cómo es la reforma al Infonavit en México, qué cambios presenta y por qué es polémica?

Por CNN Español

🕒 4 min de lectura · 16:50 ET (21:50 GMT) 17 de diciembre de 2024



Senadores: Gobierno de México tendrá acceso a ahorros de los trabajadores

Video Ad Feedback

03:10 - Fuente: CNN

(CNN Español) – El Gobierno de Claudia Sheinbaum busca construir un millón de viviendas a bajo costo para garantizar el derecho a un techo de familias mexicanas. Para lograr ese objetivo, el Senado de México aprobó en lo general una reforma constitucional en materia de vivienda. A continuación, te contamos qué cambios tendría, a quiénes beneficiarán y por qué es polémica.

La reforma plantea modificar el artículo 123 de la Constitución para que el Fondo Nacional de Vivienda (Infonavit) establezca un sistema con orientación social que permita a los trabajadores obtener una vivienda a crédito barato y suficiente para su adquisición o mejora.

Señala que las empresas de cualquier sector estarán obligadas a realizar aportaciones a un fondo nacional de vivienda que se utilizará para construir depósitos en favor de los trabajadores.

“Dicho fondo establecerá un sistema de vivienda con orientación social para las personas trabajadoras derechohabientes, que permita obtener crédito barato y suficiente para su adquisición o mejora; también podrá adquirir suelo y construir vivienda, en los términos que fije la ley”, señala el proyecto.

[¿Cómo es la reforma al Infonavit en México, qué cambios presenta y por qué es polémica? | CNN](#)